

# Kunjungan Kerja Danrem 084/BJ, Berikan Pengarahan Kepada Prajurit, PNS Dan Persit Kodim 0827/Sumenep

**KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID**

Sep 8, 2022 - 20:24



SUMENEP - Tiba di Pendopo Agung Sumenep Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. bersama rombongan disambut meriah oleh Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., Kasdim, perwira staf serta ucapan selamat datang dari anggota, PNS dan Persit KCK Cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep. Kamis (8/9/2022).

Dikesempatan pertama di ruang rapat Kantor Bupati Sumenep Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. memaparkan terkait laporan satuan, program Kodim dan trobosan yang dilakukan Dandim selama menjabat di Kodim 0827/Sumenep.



Selanjutnya Danrem 084/BJ bersama rombongan melihat UMKM Persit KCK Cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep dilanjutkan memberi arahan kepada anggota, PNS dan Persit KCK Cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep.

Dalam arahnya Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M., menyampaikan terkait bijak dan berfikir cerdas dalam bermedia sosial.



"Saat ini banyak berita positif dan negatif dalam medsos, diharapkan bisa disikapi dan cerdas dalam bermedsos jangan mudah percaya oleh berita yang belum pasti kebenarannya (Hoax)," ujarnya.

Lebih lanjut Danrem 084/BJ menuturkan "peran keluarga sangat penting karena akan berpengaruh pada keharmonisan keluarga dan rumah tangga, saling menghargai dan menjaga perasaan, dibalik keberhasilan suami ada peran istri yang mendukung dan sukses itu harus melewati banyak proses bukan banyak protes, danyang terakhir tetap jaga kesehatan, implementasikan rasa syukur" imbuhnya.



Pada kesempatan itu juga Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. mengatakan kunjungan Danrem 084/BJ tersebut untuk melihat langsung kondisi langsung wilayah Kodim jajarannya serta berkesempatan langsung bertatapapan serta memberi arahan kepada anggota, PNS serta Persit KCK cabang XLVI Kodim 0827/Sumenep.



"Kunjungan Danrem kesini untuk melihat langsung kondisi satuan jajarannya, selain itu beliau memberi arahan kepada kami disini, alhamdulillah semuanya berjalan lancar," tandasnya.



Usai memberi arahan Danrem 084/BJ didampingi Dandim 0827/Sumenep langsung meninjau Kondisi Makodim 0827/Sumenep yang saat ini sedang dalam tahap renovasi.



Pihaknya memberi apresiasi terkait perubahan Kodim 0827/Sumenep yang saat ini mengalami kemajuan dalam renovasi kantor dan asrama.